



梅雨に入り、天候が不安定な季節となりました。保護者の皆様には、このところの雷雨により、下校時のお迎えのご協力をありがとうございます。学校では、子どもたちは初めてのプールを楽しんだり、ひらがなを習得したりしています。保護者の皆様には、23日(水)の授業参観もお世話になります。お待ちしております。

お知らせ・お願い

☆家庭学習強調週間の取り組みについて



2回目の家庭学習強調週間が始まります。1年生の学習時間は、音読、宿題を含めて20分間です。ご協力をよろしくお願いいたします。最終日には、右側のページの振り返りの記入もお願いします。
※今回より、「じがく」を記入する欄が入りました。1年生は、2学期から自学ノートや漢字練習帳を使用していきますので、「じがく」は計算カードや読書、ひらがな練習などに組み合わせてください。
※計算カード(たし算(1)ひき算(1))は、いつでも取り組めるよう、毎日連絡袋に入れておきます。

☆絵の具セットの見本、下野教育書道用紙申し込みについて



絵の具セットは、2学期始めに使用予定です。学校より、絵の具セットの購入案内を7種配付させていただきました。23日(水)の授業参観時に、絵の具セットの見本を教室前の廊下に展示しておきますので、ご覧ください。

下野教育書道については、夏休みの自由課題の取り組みの一つとしてご案内いたします。1、2年生のみ、硬筆と毛筆の部があります。用紙の購入案内を配付させていただきました。絵の具と同様に、見本を授業参観時に掲示しておきますので、ご覧ください。

※購入をご希望の方は、6月30日(水)までにお子さんを通して持たせてください。

※絵の具セットは、夏休みの個別面談時に保護者の方にお渡しする予定です。(下野書道用紙は、届き次第お子さんに持たせます。)

☆鍵盤ハーモニカのご準備をお願いします



音楽の学習で、7月より鍵盤ハーモニカを使用予定です。荷物の少ない日に持たせてください。



学びの窓から

6月前半の学習も盛りだくさんでした。いよいよタブレットを取り入れた学習を始めましたが、教科書のQRコードを読み取ったり、あさがおの写真を撮ったりと、学習の幅を広げています。県民の日集会を楽しんだり、図工で作った折り紙の作品を笹に飾ったりしました。

